
Observation n°14     :  

Bonjour,

je viens d'apprendre que la piste cyclable partant des quais de la vienne à
Châtellerault en direction du nord était en discussion d'être prolongée jusqu'à
Antran,

et bien, je dois vous dire que je serai ravi et heureux que ce projet se réalise
pour la sécurité de tous les cyclistes.

d'avance merci.

T. Juteau.


